県道林長野原線 大柏木トンネル(仮称) ハッ場ダム工事事務所ホームページよ

はり中止が「道 地元の生活再建

新政権は、群馬県の八ッ場(やんば)ダム建設中止を明らかにしました。 ムは、57年前に計画されたもので、この間、 千葉県も建設費等を負担しています。 「ムダ遣い」はやめてほしい、との国民の願いに応え、ダム建設は中止し、地元 住民の合意、理解のもとに生活再建を急ぐべきです。



要ありません

ッ場ダム建設の総事業費は4

本体はこれ

からです。

今後、

ダム周辺にある

22

水

カュ

割できて

千葉県の負担は760億円です。 まさら中止 含めると9000億円にもなり、 0 すでに総事業費46 「もう7割もできている」 0億円。 工事進捗率 じようか。 などの声がありますが 割が使われてい したら、 金利や関連事業費を かえって高く ますが、 0 0 億円 い 実 \mathcal{O}

国道は6%、 (2008年度末) 県道2%

並みの洪水に備えると 国交省自 いる・・ $\widehat{1}$ ないこと 水効果は 上も必要のな Ŕ います。 を認めて 利 治水 水上 上がりで (水道用水・工業用水) V ダ

また、

「カスリー

ン」台風

4 7 年)

昨年6月、

確保しています。

(需要量) よりも多い

将来、必要となる一日あたりの水 るなどということはありません。 八ッ場ダムがないと水不足で困 千葉県は、 水をすで ダムに治 ツ場

下図をご覧ください。

千葉県の2020年度水需給見通し 八ッ場ダムの分23万トン。 八ッ場ダムがなくても水は 足ります。 、ムです。 確保量 423.5万トン 需要量 383.2万トン

代替地10%です。 ダム ると、 重な財源となります。 金は、 関連事業や千葉県などへ る見込みです 0 している東電への減電補償も した方が安上がりです 地すべり対策や吾妻川 千葉県に返還され 一 大 合わせて千七百億円 暮らしや福祉 さらに二千数百億円も 中止 した場合の たお 0 0) 程 地 か か所 返還金 元生活 度。 加え か

中

苦悩を、 近い をえませんでした。 向でダム建設を受け け止めるべきです。 地元住民のはかり 現地のみなさんは、 反対運動の末に、 政府はしっ 住民の理 か 入れざる 半世紀 れな 国の意 りと受 い

住民の声に耳を傾け、 し付けるようなこ 一方的 住民 業を中止 再建のため 責任ですす 興策を国の 後の生活再 必要です。 めることが 地域振

日本共産党は、 ています。 を制定するよう した場合 の法律 0 公 (生活 地域 共事

とは許されません。

に結論を押

解や合意のないまま、

参加のもとに、

ダム建設中止

千葉県議会報告 2009年10月8日

日本共産党千葉県議会議員団 043 (223) 2544 http://www.jcp-chibakengikai.jp/